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Reuniões Ordinárias: terças-feiras - 15h30min

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Paulo Lamac BMSC Presidente
Deputada Luzia Ferreira BTR Vice-Presidente
Deputado Pompílio Canavez BMSC
Deputado João Leite BTR
Deputado Carlos Pimenta BAM

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Almir Paraca BMSC
Deputado Rômulo Viegas BTR
Deputado Paulo Guedes BMSC
Deputado Fábio Cherem BTR
Deputado Lafayette de Andrada BTR

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

Reuniões Ordinárias: terças-feiras - 10 horas

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Sebastião Costa BTR Presidente
Deputado Leonídio Bouças BMSC Vice-Presidente
Deputado Dalmo Ribeiro Silva BTR
Deputado Luiz Henrique BTR
Deputado Duilio de Castro BAM
Deputado Gustavo Perrella BTR
Deputado André Quintão BMSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Lafayette de Andrada BTR
Deputado Gilberto Abramo BMSC
Deputado Bonifácio Mourão BTR
Deputado Gustavo Corrêa BTR
Deputado Romel Anízio BAM
Deputado Tiago Ulisses BAM
Deputado Rogério Correia BMSC

COMISSÃO DE CULTURA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras - 10h30min

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Elismar Prado BMSC Presidente
Deputada Luzia Ferreira BTR Vice-presidente
Deputado Luiz Henrique BTR
Deputado Tiago Ulisses BAM
Deputado Carlos Mosconi BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Almir Paraca BMSC
Deputado Lafayette de Andrada BTR
Deputado Luiz Humberto Carneiro BTR
Deputado Rômulo Veneroso BAM
Deputado Zé Maia BTR

www.almg.gov.br Página 2 de 23 

http://www.almg.gov.br/


Quarta-feira - 27 de agosto de 2014

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR E DO CONTRIBUINTE

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras - 15h30min

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Rômulo Veneroso BAM Presidente
Deputado Fred Costa BTR Vice-Presidente
Deputada Liza Prado BAM
Deputado Duilio de Castro BAM
Deputado Cabo Júlio BMSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Lafayette de Andrada BTR
Deputado Romel Anízio BAM
Deputado Braulio Braz BAM
Deputado Tiago Ulisses BAM
Deputado Vanderlei Miranda BMSC

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

Reuniões Ordinárias: quintas-feiras - 10h30min

MEMBROS EFETIVOS:
Deputada Liza Prado BAM Presidente
Deputado Almir Paraca BMSC Vice-presidente
Deputado Cássio Soares BTR
Deputado Gil Pereira BAM
Deputado BMSC

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Antônio Carlos Arantes BTR
Deputado Leonídio Bouças BMSC
Deputado Fred Costa BTR
Deputado Doutor Wilson Batista BTR
Deputada Maria Tereza Lara BMSC

COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras - 9 horas

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Durval Ângelo BMSC Presidente
Deputado Rômulo Viegas BTR Vice-Presidente
Deputado Rogério Correia BMSC 
Deputado Sebastião Costa BTR
Deputado Zé Maia BTR

MEMBROS SUPLENTES:
Deputada Maria Tereza Lara BMSC
Deputado Bonifácio Mourão BTR
Deputado Sargento Rodrigues BAM
Deputado Duarte Bechir BTR
Deputado Célio Moreira BTR

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras - 16 horas

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Duarte Bechir BTR Presidente
Deputada Maria Tereza Lara BMSC Vice-Presidente
Deputado Bosco BTR
Deputado Deiró Marra BTR
Deputado Elismar Prado BMSC

www.almg.gov.br Página 3 de 23 

http://www.almg.gov.br/


Quarta-feira - 27 de agosto de 2014

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Neilando Pimenta BTR
Deputada Luzia Ferreira BTR
Deputado Rômulo Viegas BTR
Deputado Rogério Correia BMSC
Deputado Paulo Lamac BMSC

COMISSÃO DE ESPORTE, LAZER E JUVENTUDE

Reuniões Ordinárias: terças-feiras - 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Marques Abreu BAM Presidente
Deputado Ulysses Gomes BMSC Vice-Presidente
Deputado Tadeu Martins Leite BMSC
Deputado Mário Henrique Caixa BAM
Deputado Tenente Lúcio BAM

MEMBROS SUPLENTES:
Deputado Wander Borges BAM
Deputado Cabo Júlio BMSC
Deputado Tiago Ulisses BAM
Deputado André Quintão BMSC
Deputado Carlos Pimenta BAM

COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA
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Deputado Cabo Júlio BMSC
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COMISSÃO DO TRABALHO, DA PREVIDÊNCIA E DA AÇÃO SOCIAL

Reuniões Ordinárias: quartas-feiras - 14h30min

MEMBROS EFETIVOS:
Deputada Rosângela Reis BAM Presidente
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MEMBROS EFETIVOS:
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Deputado Braulio Braz BAM Vice-Presidente
Deputado Dalmo Ribeiro Silva BTR
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Deputado Antônio Carlos Arantes BTR 
Deputado Luiz Humberto Carneiro BTR
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COMISSÃO DE ÉTICA

MEMBROS EFETIVOS:
Deputado Bonifácio Mourão BTR Presidente
Deputado Luiz Humberto Carneiro BTR Vice-Presidente
Deputado Sebastião Costa BTR
Deputado Adalclever Lopes BMSC
Deputado Paulo Lamac BMSC
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ATAS

ATA DA 47ª REUNIÃO ESPECIAL DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 22/8/2014

Presidência do Deputado Paulo Lamac
Sumário: Comparecimento - Abertura - Ata - Destinação da Reunião - Composição da Mesa - Registro de Presença - Execução do  

Hino Nacional -  Palavras do Presidente - Entrega de Placa - Palavras da Sra.  Marília de Fátima Ferreira Cunha - Apresentação 
Musical - Apresentação Artística - Encerramento.

Comparecimento
- Comparecem os deputados:
Antônio Genaro - João Vítor Xavier - Paulo Lamac.

Abertura
O presidente (deputado Paulo Lamac) - Às 20h15min, declaro aberta a reunião. Sob a proteção de Deus e em nome do povo  

mineiro, iniciamos os nossos trabalhos. Com a palavra o 2º-secretário para proceder à leitura da ata da reunião anterior.
Ata

- O deputado Antônio Genaro, 2º-secretário ad hoc, procede à leitura da ata da reunião anterior, que é aprovada sem restrições.
Destinação da Reunião

O locutor - Destina-se esta reunião a homenagear a entidade Cidade Ozanam.
Composição da Mesa

O locutor - Convidamos a tomar assento à Mesa a Mesa a Exma. Sra. Marília de Fátima Ferreira Cunha, presidente da Cidade  
Ozanam - Obra Unida da Sociedade de São Vicente de Paulo;  o  Exmo. Sr.  Alberto Nazaré Pires,  vice-presidente do Conselho  
Metropolitano de Belo Horizonte da Sociedade de São Vicente de Paulo; a Exma. Sra. consócia Ada Ferreira, coordenadora da Zona 2 
da América do Sul, representando o Conselho Geral Internacional da Sociedade de São Vicente de Paulo; o Exmo. Sr. confrade 
Marcelo de Almeida, presidente do Conselho Central Nossa Senhora Aparecida; representando todos os conselhos centrais; o Revmo. 
Sr. padre Sebastião de Carvalho Chaves, diretor espiritual da Cidade Ozanam; e o Exmo. Sr. Antônio Rodrigues, advogado da Cidade 
Ozanam, representando os funcionários.

Registro de Presença
O locutor - Gostaríamos de registrar a presença nesta solenidade dos 1ºs-vice-presidentes, Sra. Zilda Costa e Sr. Israel dos Passos de 

Oliveira Pinto. Conosco também estão a jornalista Regiane Gonçalves Estevam e o Sr. José Marcos Ramos, tesoureiro do Conselho 
Metropolitano de Belo Horizonte. Especial saudação ao Cel. Ari de Freitas, colaborador da instituição. Em sua pessoa, saudamos  
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todos os demais colaboradores simpáticos à causa. O Cel. Ari já prestou relevantes serviços a esta Casa e tem conosco fortes laços de  
amizade.

Execução do Hino Nacional
O  locutor -  Ouviremos agora o Hino Nacional,  que será interpretado pelo cantor Paulo Veloso, acompanhado do violonista e  

tecladista Tiago Mozelli.
- Procede-se à execução do Hino Nacional.
O locutor - Com a palavra o deputado Paulo Lamac, autor do requerimento que deu origem a esta homenagem.

Palavras do Presidente
Louvado seja Nosso Senhor Jesus Cristo!
É com imensa alegria que estamos reunidos hoje para homenagear a Cidade Ozanam, obra do Conselho Central Nossa Senhora 

Aparecida, vinculada ao Conselho Metropolitano de Belo Horizonte da Sociedade de São Vicente de Paulo.
"Vencer sem perigo é triunfar sem glória. Quanto mais difícil for a obra, mais belo será desempenhá-la."
Não poderia iniciar  esta  homenagem sem antes  citar  essa frase do fundador da Sociedade de São Vicente de Paulo, Antônio 

Frederico Ozanam, o inspirador e verdadeiro responsável pela reflexão e transformação da assistência social em todo o mundo.
Com apenas 20 anos, Frederico fundou a Sociedade de São Vicente de Paulo, juntamente com seus companheiros, sem imaginar o  

grande legado que deixaria para o resto da vida. Acreditou no poder do amor e da caridade e conseguiu, com sua persistência e 
compaixão pelo próximo, atender a esse grande chamado de Deus, traduzido nesse belíssimo trabalho de atendimento àqueles que  
mais necessitam do carinho, da compreensão, da ajuda espiritual e material.

"Formar uma rede de caridade e de ajuda ao próximo." Esse seu apelo, aliado a sua coragem e ao seu olhar diferenciado para as  
questões que afligem a dignidade humana, não foi em vão. Legítimo cidadão, lutou até a morte por aquilo que acreditava: uma 
corrente de pessoas católicas que pudessem trabalhar pelos mesmos objetivos: a valorização do ser humano e a defesa da igualdade de  
direitos, o que hoje chamamos de cidadania.

Desde o início do século passado, os membros das conferências vicentinas expressavam a vontade de criar uma vila que abrigasse a 
população desassistida de Belo Horizonte. Nos anos 1930, com o apoio do poder público, graças à ação do prefeito Otacílio Negrão  
de Lima, os vicentinos, capitaneados pelo presidente do Conselho Metropolitano da Sociedade de São Vicente de Paulo, à época o  
confrade Joaquim Furtado de Menezes, entregaram à cidade um conjunto de 1 praça e 13 ruas, pronto para abrigar 34 pavilhões de  
solteiros e 106 casas para famílias. Um ambulatório médico, uma farmácia e um grupo escolar foram também construídos no local, 
então conhecido com o poético nome de Vila Manacá, onde passava a existir uma real assistência aos sem pão e sem teto. Era uma 
pequena cidade dentro da cidade maior, e não um mero asilo para os pobres, instalada no atual Bairro Ipiranga. Tornou-se a Vila 
Manacá a nossa tão cara Cidade Ozanam, numa justíssima homenagem ao beato Antônio Frederico Ozanam, fundador da Sociedade 
de São Vicente de Paulo.

Presentes no Brasil desde 1872, os vicentinos reúnem hoje mais de 250 mil voluntários, organizados em 20 mil conferências e 33 
conselhos metropolitanos. São homens, mulheres e também adolescentes e crianças dedicados a realizar o grande sonho de Ozanam: 
formar uma grande rede de ajuda ao próximo.

Com o tempo, dois outros importantes  projetos sociais vieram integrar  a cidade Ozanam. O mais antigo é a Casa do Ancião  
Francisco Azevedo, criada em 1959 para receber idosos carentes. Mais tarde, em 1984, foi a vez de ser beneficiada a criança, com a  
abertura da creche Odete Valadares, atendendo um público infantil a partir dos 6 meses de vida, tendo em vista seu desenvolvimento  
físico, emocional, social e nutricional.

Além das  comemorações  de  75  anos  da  Cidade  Ozanam,  comemoramos,  exatamente  na  data  de  hoje,  o  17°  aniversário  de 
beatificação de Frederico Ozanam, duas datas de extrema importância para a Sociedade de São Vicente de Paulo.

Se  Frederico  Ozanam  estivesse  entre  nós,  certamente  se  orgulharia  dessa  obra  tão  extraordinária  que  é  a  Cidade  Ozanam,  
merecedora de todas as nossas homenagens. São 140 crianças de até 6 anos, 55 famílias em condição de vulnerabilidade social e  
quase 100 idosos, que recebem diariamente carinho, amor e muita dedicação de toda a equipe: diretoria, funcionários e voluntários.  
Em recente visita à instituição, tivemos oportunidade de apurar, com nossos próprios olhos, todo o cuidado dispensado às pessoas 
beneficiadas pelo trabalho da Cidade Ozanam.

O País é cercado de instituições nesse modelo, mas cabe ressaltar que as obras dirigidas pela SSVP merecem destaque especial, pois 
não é simplesmente um atendimento técnico-profissional, mas, acima de tudo, espiritual, com responsabilidade e promoção do ser  
humano, não importa sua idade ou condição social.  Mesmo sendo obrigados,  por força legal,  a cumprir os preceitos jurídicos e 
constitucionais, os vicentinos não abrem mão de seus princípios humanos, espirituais e religiosos, com a perspectiva de melhorar cada 
dia mais a vida e sua relação com as pessoas, considerando-as não como um número, mas cada pessoa de forma individual, com suas  
necessidades, com suas características, enfim, é uma abordagem realmente humanística, que Ozanam tão bem preconizou com sua  
ação.

Gostaríamos  hoje,  nesta  noite,  de  homenagear  a  instituição  pelos  relevantes  serviços  prestados  à  sociedade mineira,  por  sua  
impecável e competente gestão, pelo compromisso com as pessoas assistidas, pois todos nós sabemos do grande desafio que é dirigir  
uma entidade tão sólida e com um histórico tão rico, afinal são 75 anos de muita luta. E ter à frente dessa instituição pessoas capazes  
de fazer com que o sonho de Ozanam se materialize em obra tão grandiosa não é tarefa simples nem fácil. Então, prestamos esta 
homenagem à Cidade Ozanam, na pessoa de sua presidente, Marília de Fátima Ferreira Cunha. Parabéns, Marília, por seu esforço, por  
seu empenho, que certamente dignificam toda essa obra,  todos os 75 anos de trabalho de tantas  e  tantas pessoas:  funcionários,  
voluntários, diretorias que por lá passaram, pessoas que foram assistidas nas diversas fases de sua vida. Na pessoa da Marília, fazemos 
hoje esta homenagem à Cidade Ozanam e a esse trabalho tão grandioso.

Esta Casa procura ser  reconhecida como Poder do cidadão na construção de um mundo melhor e promove esta homenagem  
profundamente identificada com os fundadores  e  atuais  responsáveis pela manutenção da Cidade Ozanam. Em nome de toda a 
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população representada neste Parlamento - aqui estão 77 representantes de todos os mineiros e mineiras -, abraçamos a magnífica 
ideia que mantém viva essa grandiosa obra que proporciona uma existência mais segura e digna a milhares de famílias.

Aproveito para reafirmar o nosso compromisso e empenho como cristão e parlamentar para que a Cidade Ozanam e a SSVP, com 
todas as  suas  conferências,  conselhos centrais,  particulares,  obras unidas  e  conselho metropolitano,  continuem prestando com o 
entusiasmo e a responsabilidade que sempre lhe foram peculiares serviços de assistência aos que necessitam de ajuda. A recompensa 
da sociedade é a construção de uma sociedade mais justa e solidária. Muito obrigado. Muito obrigado pela presença de todos e de  
todas.

Entrega de Placa
O locutor  -  Neste momento,  o  deputado Paulo Lamac,  representando o presidente da Assembleia Legislativa,  deputado Dinis  

Pinheiro, fará a entrega à presidente da Cidade Ozanam - Obra Unida da Sociedade de São Vicente de Paulo, Sra. Marília de Fátima  
Ferreira Cunha, de placa alusiva a esta homenagem. A placa a ser entregue contém os seguintes dizeres: “Constituída em 25 de agosto  
de 1939, a Cidade Ozanam surgiu como resultado do esforço de cidadãos de Belo Horizonte vinculados à Sociedade de São Vicente 
de Paulo, com o objetivo de receber os mendigos de Belo Horizonte. O nome é uma homenagem ao fundador da sociedade, o italiano 
Antônio Frederico Ozanam. Com casas, asilo, creche e escola, proporciona a um grande número de pessoas carentes não só moradia,  
mas também educação e cidadania, com uma assistência condizente com a dignidade da pessoa humana. A Assembleia Legislativa do  
Estado de Minas Gerais, em reconhecimento à nobre tarefa que a Cidade Ozanam desempenha em nossa sociedade, presta a seus 
dirigentes esta merecida homenagem”.

O presidente - Gostaria de convidar o vice-presidente do Conselho Metropolitano de Belo Horizonte, Alberto Nazaré Pires, e o  
diretor  espiritual  da  Cidade  Ozanam,  padre  Sebastião  de  Carvalho  Chaves,  a  nos  acompanharem  na  entrega  deste  merecido 
reconhecimento. Na entrega, também não poderia deixar de contar com a coordenadora da Zona 2 da América do Sul, consócia Ada 
Ferreira. É uma honra para nós recebê-la nesta noite, Ada, gostaríamos de contar com a sua presença na entrega desse reconhecimento  
mais do que merecido.

Palavras da Sra. Marília de Fátima Ferreira Cunha
Minhas primeiras palavras são de agradecimento a Deus pela oportunidade de estar nesta Casa, que é a expressão da vontade do 

povo de Minas, para receber esta homenagem tão valiosa, em nome da Cidade Ozanam - Obra Unida da Sociedade de São Vicente de 
Paulo.

Em segundo lugar,  valho-me deste  ensejo  para  cumprimentar  o  presidente  da  Casa,  Deputado Diniz  Pinheiro,  bem como ao 
digníssimo deputado Paulo Lamac, pela iniciativa da homenagem veiculada nesta cerimônia, agradecendo ainda aos demais pares,  
funcionários, convidados, senhoras e senhores presentes neste evento.

Senhoras e senhores, se por um lado é motivo de muita honra vivenciar este momento tão importante para minha vida e para a  
belíssima história que vem sendo escrita desde 25/8/1939 pela instituição que presido, por outro lado esta  ocasião se revela de  
incomensurável responsabilidade, não só pela importância da homenagem ora expendida, mas também pela honradez e grandeza das  
pessoas que tiveram a iniciativa de fomentar este salutar acontecimento, em especial o digníssimo deputado Paulo Lamac, a quem  
exteriorizamos nossos sinceros agradecimentos.

Nesta oportunidade, peço licença às autoridades, funcionários, convidados e demais presentes, para retratar um pouco do caminho 
percorrido pela Cidade Ozanam, cujo limiar data de 25/8/1939, quando um prefeito chamado Otacílio Negrão de Lima, revestido do 
viés social peculiar a poucos administradores públicos, resolveu, juntamente com homens e mulheres dotados de responsabilidade  
social e preocupados com a causa dos menos favorecidos, dentre estes Custódio Pinto Coelho, criar a chamada cidade dos pobres.  
Esta tinha como objetivo acolher os mendigos, proporcionado-lhes não só moradia, mas também educação e promoção humana.

De lá prá cá, senhoras e senhores, muitas coisas aconteceram na vida do nosso país e da nossa cidade, a começar pelo espaço físico,  
que antes era cercado pelo frescor da vegetação natural e hoje é avizinhado pelos arranha-céus.

Contudo, fiel a sua identidade e atributos institucionais, a Cidade Ozanam permanece refletindo a expressão da vontade dos seus  
fundadores, valorizando e assistindo as crianças, futuro deste país, através das seguintes instituições: Creche Odete Valadares, que é  
referência na comunidade em que está inserida, bem como junto aos órgãos públicos que fiscalizam e auditam as suas atividades; e  
Casa do Ancião Chico Azevedo, que acolhe, no seu seio, aproximadamente 100 idosos, que recebem cuidados especiais, dentro dos 
padrões cidadãos da dignidade da pessoa humana, permitindo-lhes uma velhice condizente com a importância que cada um daqueles  
preciosos idosos tem para o progresso deste país. Isso sem contar com as mais de 50 casas edificadas na chamada Vila Vicentina, que  
acolhem, nos seus átrios, em torno de 200 pessoas carentes.

Fato é, senhoras e senhores, que a história edificada pela cidade de Belo Horizonte certamente está em parte sustentada nesse pilar  
de cunho social e cidadão que é a Cidade Ozanam. Esta, por sua vez, vem solidificando sua trajetória com uma via compactada pelos  
esforços de homens e mulheres que abrem mão dos seus interesses pessoais e sua comodidade para doarem tempo, recursos e o  
próprio suor em benefício dos menos aquinhoados.

Tudo isso torna inequívoco que a semente plantada, há mais de dois séculos, por um homem simples e de coração generoso, no caso 
São Vicente de Paulo, regada em seguida por Frederico Ozanam, fundador da SSVP, caiu em terreno fértil  e,  apesar  da aridez  
enfrentada ao logo da caminhada, continua dando bons frutos. Que o Senhor Jesus continue levantando, nessa geração e gerações  
futuras, homens e mulheres revestidos de boa vontade para dar continuidade às obras mantidas pela SSVP.

Registro ainda que, em qualquer tempo, esta homenagem seria muito bem-vinda; entretanto não posso olvidar em dizer que não 
haveria  outro  momento  mais  importante  que  este  para  essa  grande  honraria,  já  que,  no  dia  22/8/2014,  completará  17  anos  da 
beatificação de Frederico Ozanam, fundador da SSVP e patrono da instituição ora homenageada. Portanto a Cidade Ozanam, por meio 
de  sua  presidente,  ora  manifestante,  bem  como  todos  os  funcionários,  colaboradores  e  voluntários,  externa  seus  sinceros  
agradecimentos à Assembleia Legislativa de Minas, na pessoa do seu digníssimo presidente, Deputado Dinis Pinheiro, e em especial  
ao honrado e atuante deputado Paulo Lamac, pela iniciava que desembocou nesta homenagem.
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Por último, desta tribuna, quero agradecer a todos os presentes, aproveitando o ensejo para convidar a todos aqueles que ainda não 
conhecem a Cidade Ozanam a visitarem nossas dependências, bem como a se engajarem nas nossas obras sociais, contribuindo com o 
seu valioso trabalho. Muito obrigado a todos.

Apresentação Musical
O locutor - Convidamos os presentes a ouvir uma apresentação do cantor Paulo Veloso, que, acompanhado do tecladista e violonista 

Tiago Mozelli, cantará o Hino a São Vicente de Paulo e, em seguida, o Hino a Frederico Ozanan.
- Procede-se à apresentação musical.

Apresentação Artística
O locutor - Assistiremos agora a uma apresentação artística com as crianças da Creche Odete Valadares: Ana Clara, Tayla, Samuel  

Henrique, Gabriel, Cléber, Arthur Pietro, Manuela, Alexandro, Pedro Henrique, Thales e Letícia, com a música Depende de nós, de 
Ivan Lins e Vítor Martins.

- Procede-se à apresentação artística.
O presidente -  Minha caríssima Marília e todos os nossos demais convidados, esta é uma solenidade bastante simples e objetiva  

porque é um reconhecimento, uma homenagem que se faz a esse trabalho tão louvável. Sabemos que existem outras atividades ainda  
na noite de hoje, então não nos prolongaremos muito. Eu gostaria muito de agradecer a presença de cada um e de cada uma e aos  
nossos  convidados  à  Mesa:  Alberto,  vice-presidente  do  Conselho  Metropolitano  de  Belo  Horizonte;  consócia  Ada  Ferreira, 
coordenadora da Zona 2 da América do Sul, que aqui representa o Conselho Geral Internacional da Sociedade de São Vicente de  
Paulo; Marcelo de Almeida, presidente do Conselho Central Nossa Senhora Aparecida,  que aqui representa os demais conselhos 
centrais; Pe. Sebastião de Carvalho Chaves, reverendíssimo diretor espiritual da Cidade Ozanam; e Antônio Rodrigues, advogado, que 
aqui representa todos os funcionários, colaboradores e voluntários da Cidade Ozanam. É de fato uma grande satisfação para esta Casa  
fazer aqui, publicamente, o reconhecimento do brilhante trabalho desenvolvido nesses 75 anos pela Cidade Ozanam.

Encerramento
O presidente - A presidência manifesta a todos os agradecimentos pela honrosa presença e, cumprido o objetivo da convocação,  

encerra a reunião, convocando as deputadas e os deputados para as especiais de segunda-feira, dia 25, às 14 e às 20 horas, nos termos  
dos editais de convocação. Levanta-se a reunião.

ATA DA 49ª REUNIÃO ESPECIAL DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 25/8/2014

Presidência do Deputado Ivair Nogueira
Sumário: Comparecimento – Abertura – Ata – Destinação da Reunião – Composição da Mesa – Registro de Presença – Execução  

do Hino Nacional – Palavras do Deputado Dinis Pinheiro – Entrega de Placa – Palavras da Sra. Tereza da Gama Guimarães Paes – 
Palavras do Deputado João Leite – Palavras do Presidente – Apresentação Musical – Encerramento – Ordem do dia.

Comparecimento
– Comparecem os deputados:
Dinis Pinheiro - Ivair Nogueira - João Leite - Sebastião Costa.

Abertura
O presidente (deputado Ivair Nogueira) – Às 20h15min, declaro aberta a reunião. Sob a proteção de Deus e em nome do povo 

mineiro, iniciamos os nossos trabalhos. Com a palavra o 2º-secretário para proceder à leitura da ata da reunião anterior.
Ata

– O deputado Joâo Leite, 2º-secretário ad hoc, procede à leitura da ata da reunião anterior, que é aprovada sem restrições.
Destinação da Reunião

O locutor – Destina-se esta reunião a homenagear a Fundação Benjamin Guimarães – Hospital da Baleia pelos 70 anos de sua  
criação.

Composição da Mesa
O locutor – Convidamos a tomar assento à Mesa a Exma. Sra. Tereza da Gama Guimarães Paes, diretora-presidente da Fundação 

Benjamin Guimarães – Hospital da Baleia; o Exmo. Sr. Felipe Caram, subsecretário de Vigilância e Proteção à Saúde, representando o 
secretário de Estado de Saúde, José Geraldo Prado; a Exma. Sra. Valma Leite da Cunha, promotora de justiça; e os Exmos. Srs.  
Roberto Fagundes,  presidente da Associação Comercial  de Minas Gerais – ACMinas;  e  deputados João Leite  e  Dinis Pinheiro, 
presidente desta Casa e autor do requerimento que deu origem a esta homenagem.

Registro de Presença
O locutor – Gostaríamos de registrar a presença dos vereadores Nilton Ferreira da Silva, presidente da Câmara Municipal de Nova 

União; e Jair Higino Rodrigues.  Registramos também a presença de diversos gerentes, diretores,  superintendentes e de todos os  
colaboradores da grande família do Hospital da Baleia.

Registramos também o recebimento de mensagem que nos foi enviada pelo senador Aécio Neves, por meio da qual cumprimenta a 
entidade homenageada, na pessoa que a representa na Mesa de honra, a diretora Tereza Guimarães. Parabeniza também o deputado  
Dinis Pinheiro pela iniciativa.

Execução do Hino Nacional
O locutor – Convidamos os presentes a ouvir o Hino Nacional, que será executado pelo saxofonista Fabiano Melo.
– Procede-se à execução do Hino Nacional.

Palavras do Deputado Dinis Pinheiro
Exmo. Sr. 1º-vice-presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais, dileto amigo, deputado Ivair Nogueira; Sra. Diretora-

Presidente da Fundação Benjamin Guimarães-Hospital da Baleia, Dra. Tereza da Gama Guimarães Paes, essa extraordinária mulher, 
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dedicada, aguerrida, brava na defesa das causas sociais. Sua bela história de vida é o que nos encanta, quando testemunhamos uma 
mulher cada vez mais participativa, protagonista na construção de uma sociedade melhor, mais fraterna, mais justa. A você, Dra. 
Tereza, nosso carinho, nosso aplauso, e que Deus a abençoe nessa bela caminhada!

Quero saudar o subsecretário de Vigilância e Proteção à Saúde, Felipe Caram, grande amigo, defensor duro da saúde de Minas  
Gerais e do Brasil, representando o secretário de Estado de Saúde de Minas Gerais, o fraterno amigo José Geraldo; Exma. Sra.  
promotora de Justiça, Dra. Valma Leite, nosso abraço e nosso carinho - é uma alegria enorme revê-la; o presidente da Associação 
Comercial de Minas Gerais, esse grande mineiro altamente comprometido com o desenvolvimento de Minas Gerais, estimado amigo  
Roberto Fagundes - é uma satisfação enorme tê-lo aqui; esse grande exemplo de vida pública, querido e admirável por BH, por Minas, 
por todos e, de forma especial, pelos atleticanos – e eu sou um deles -, deputado João Leite; senhoras e senhores, amigos e amigas;  
farei  uma  breve,  uma  singela  saudação,  até  porque  saudar  e  reverenciar  essa  instituição  magnânima  é  realmente  um  desafio  
extraordinário.

Fico falando por Minas e pelo Brasil afora sobre as fragilidades,  sobre as mazelas que o Brasil está vivenciando: o Brasil da 
desigualdade, o Brasil que pouco cresce, o Brasil dos juros altos, o Brasil da carga tributária. Um Brasil que, lamentavelmente, está  
fazendo renascer a inflação, um Brasil que, acima de tudo, não tem cuidado com a generosidade, com o carinho e com o amor do  
povo  brasileiro,  até  porque,  presidente  Ivair  Nogueira,  para  cuidar  do  povo,  para  cuidar  do  próximo  e  do  semelhante, 
obrigatoriamente, você tem de transportar ao cidadão mais pobre, ao cidadão mais carente, uma boa saúde, uma saúde eficiente,  
dinâmica, rápida, uma saúde próxima. Infelizmente o Brasil não tem tratado da saúde pública com prioridade absoluta. Conseguimos 
verificar que a dor é muito grande e que a dificuldade é enorme para um cidadão simples buscar uma consulta, um exame, uma  
cirurgia, um atendimento mais qualificado, mais especializado.

Tive a oportunidade, Dra.  Tereza,  ao lado de tantos deputados,  homens, mulheres,  sonhadores e idealistas,  de contar com sua  
estimável colaboração, de promover uma cruzada, certamente uma das mais significativas da minha pequenina história de vida: o 
Assine + Saúde. Relembro-lhes aqui a coragem, a força, a união de Minas, buscando a coleta de assinaturas para a apresentação de um 
projeto de iniciativa popular em Brasília, de modo que o governo federal pudesse investir 10% da receita bruta na saúde. Sempre 
tenho dito, e reafirmo aqui, que a saúde pública no Brasil está caminhando aos trancos e barrancos pela participação constitucional  
dos Estados, pela participação constitucional e obrigatória dos municípios e, acima de tudo, presidente Ivair, pelo coração, pela força 
da generosidade do povo brasileiro. Essa é a dura realidade que estamos vivenciando.

O Brasil, há pouco, Roberto Fagundes, foi alçado à condição de 6ª ou 7ª economia do mundo, mas, quando se fala da saúde, até os 
países africanos estão investindo mais que o Brasil. Se fizermos um cotejo, um paralelo entre a Argentina e o Chile, essa comparação  
também vai decepcionar o povo brasileiro. Hoje, Dra. Tereza, quando se leva em consideração o índice per capita, 75 países estão 
promovendo mais investimentos na saúde que o Brasil. É por isso que digo, na condição de mineiro, de ser humano, de cristão e de 
empregado dos mineiros, que sonho, sonho muito com um novo Brasil, com um novo tempo, com um novo caminho, com um Brasil  
que, verdadeiramente, possa cuidar do seu povo e, acima de tudo, possa valorizar a saúde, com carinho, com responsabilidade, com 
eficiência, com planejamento e com eficácia, da mesma maneira que o Hospital da Baleia faz com seu povo, com sua gente. Se por 
um lado estamos externando nossa tristeza e nossa frustração com alguns acontecimentos pelo Brasil afora, por outro, nosso coração  
fica cada dia mais vivo, mais forte e revigorado, para que possamos cumprir nosso dever, até porque existe uma obra que hoje celebra 
70 anos, uma obra que, na minha análise, é uma obra santa, uma obra luminosa que nos inspira, que nos dá força e nos dá coragem  
para fazer da nossa vida pública um instrumento de enfrentamento dessas mazelas, dessas desigualdades, dessas injustiças.

Quero aqui, Dra. Tereza, reverenciar essa belíssima obra. Ah, como seria bom se o Brasil virasse seus olhos e abrisse seu coração  
para  uma  obra  espetacular  como  a  do  Hospital  da  Baleia.  Setenta  anos.  A imprensa,  há  pouco,  indagou-me  o  porquê  dessa  
homenagem. Ora, não somente o Dinis Pinheiro, não somente a Assembleia, mas certamente Minas e o Brasil querem aplaudir e  
homenagear essa obra extraordinária, essa instituição fenomenal. É uma história, uma saga talhada, forjada no trabalho, na coragem,  
na dedicação de dedicar aos mais pobres, ao ser humano mais carente, uma obra extraordinária, de um senso humanitário e fabuloso 
que muito nos encanta, e uma equipe muito qualificada e zelosa.

Quero aqui, Dra. Tereza, deixar o meu abraço, meu aplauso e meu carinho. Acho que compete a cada um de nós abraçar este  
momento e,  certamente,  absorver  a  inspiração e um bom aprendizado para que a gente possa,  em cada missão que a vida nos  
apresentar, seguir esses mesmos passos, essas mesmas pegadas.

Aí, sim, haveremos de ter, deputado João Leite, uma vida melhor, uma sociedade mais humana, mais cristã, mais solidária, mais  
justa. É o que desejo. Esse é o meu sonho e certamente o sonho que brota no coração de cada um dos senhores e das senhoras.

Portanto, Dra. Tereza, quero aqui, como presidente da Assembleia, na condição de mineiro, de ser humano e de cristão, reverenciar  
para valer essa belíssima obra, essa obra luminosa, recheada de carinho, essa obra que, a cada dia mais, transforma a vida de BH, dos  
mineiros, que faz o bem e está semeando, acima de tudo, a luz, a luz do amor aos mais pobres, a luz do amor a quem mais precisa.  
Portanto deixo a minha palavra de carinho, deixo a minha palavra de gratidão por tudo que o Hospital da Baleia tem feito a BH, a 
Minas e ao Brasil.

Sintam-se em casa, senhoras e senhores. Meus parabéns a cada um de vocês, porque vocês fazem parte da edificação dessa obra,  
que realmente nos marca, nos dá força e nos dá vibração para que possamos fazer desta uma vida totalmente destinada à felicidade 
dos outros.

Dra. Tereza, portanto, nosso abraço, força, sucesso e êxito. Continue em frente, com esse dinamismo, com essa luz, com essa  
energia, com essa garra e, acima de tudo, com esse amor no coração. Minas lhe deve muito, Minas deve muito ao Hospital da Baleia e  
aos seus antepassados, àqueles que iniciaram e fizeram brotar essa belíssima obra.

Quero aqui formular os nossos votos realmente de prosperidade, de força e coragem para continuar fazendo o bem, porque a melhor  
maneira de buscar a felicidade própria é você levar, de forma generosa, a felicidade ao próximo e ao seu semelhante. Isso realmente  
nos dá uma força enorme.
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Eu me despeço, pois tenho outro compromisso ainda. Esse exemplo de vida do Hospital da Baleia haverá de ficar guardado aqui, do  
lado esquerdo de meu peito. Certamente ele está armazenado nos corações dos mineiros.  E digo a cada um dos senhores e das 
senhoras: passar a vida inteira lutando pelos outros é ter uma vida nobre, é uma vida que vale a pena. Parabéns, Hospital da Baleia.  
Que Deus os abençoe! Paz, saúde, alegria e luz, luz para continuar iluminando o caminho de Minas e do Brasil.

Entrega de Placa
O locutor – Neste momento, o deputado Ivair Nogueira, 1º-vice-presidente da Assembleia Legislativa, fará a entrega à diretora-

presidente da Fundação Benjamin Guimarães – Hospital da Baleia, Sra. Tereza da Gama Guimarães Paes, de placa alusiva a esta  
homenagem. A placa a ser entregue traz os seguintes dizeres: “Referência nacional em medicina de alta complexidade, a Fundação  
Benjamin Guimarães-Hospital da Baleia é, hoje, uma das instituições de saúde mais importantes e respeitadas do Estado. Com 1.200 
colaboradores e atendimento em 22 especialidades, a entidade realiza, anualmente, 500 mil procedimentos, 85% dos quais pelo SUS.  
Êxito que só é possível graças a uma gestão humana e transparente, pautada na excelência, na sustentabilidade e, principalmente, na 
solidariedade. Em reconhecimento à indispensável contribuição da Fundação Benjamin Guimarães-Hospital da Baleia para a saúde do 
povo mineiro, a Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais concede-lhe justa homenagem, na ocasião do aniversário de 70 
anos de sua fundação”.

O presidente – Convido nosso presidente, deputado Dinis Pinheiro, para nos dar a honra de fazer a entrega juntamente com a Dra.  
Valma.

– Procede-se à entrega da placa.
Palavras da Sra. Tereza da Gama Guimarães Paes

Exmos.  Srs.  Ivair  Nogueira,  1º-vice-presidente  da  Assembleia  Legislativa  de  Minas  Gerais;  Felipe  Caram,  subsecretário  de 
Vigilância e Proteção à Saúde, representando o secretário de Estado de Saúde de Minas Gerais, José Geraldo Prado; Valma Leite da 
Cunha, promotora de Justiça; Roberto Fagundes, presidente da Associação Comercial de Minas Gerais – ACMinas; deputado João 
Leite; e deputado Dinis Pinheiro, presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais, autor do requerimento que deu origem a esta  
homenagem; boa noite.

Primeiramente, na pessoa do deputado Dinis Pinheiro, gostaria de cumprimentá-los e de agradecer a esta nobre Casa a homenagem 
que ora recebemos. Agradeço também a presença de todos, principalmente das autoridades governamentais e dosrepresentantes dos 
cidadãos de Minas Gerais. Agradeço ainda a presença de parceiros, dos integrantes do nosso Conselho Curador e de profissionais da 
nossa instituição, que fizeram questão de estar aqui presentes.

É com muita alegria que comemoramos os 70 anos do Hospital da Baleia. Num ano tão emblemático para nós, tenho a certeza de  
que o nosso bisavô e fundador do hospital, Benjamin Ferreira Guimarães, ficaria orgulhoso da história que construímos com o que ele  
nos legou. Benjamin foi um homem à frente do seu tempo, idealista e de espírito empreendedor. Na verdade, era um homem que  
sonhava, tinha força e energia para realizar seus sonhos, sempre muito comprometido com as causas da saúde.

Além da Fundação Benjamin Guimarães,  mantenedora do Hospital  da Baleia,  ele  também foi  responsável pela construção de  
escolas, santas casas e vários hospitais em Minas e em outros estados. Desde a sua fundação, nosso hospital oferece suas melhores  
competências à população e nossos números merecem destaque. Realizamos, anualmente, mais de 500 mil procedimentos, em sua 
maioria por meio do Sistema Único de Saúde. Em 2013, foram feitas mais de 13 mil cirurgias, 27 mil sessões de quimioterapia e 38 
mil sessões de hemodiálise. São números impressionantes. Por dia, atendemos mais de 4.400 pacientes em todas as nossas unidades e  
oferecemos tratamento em 23 especialidades médicas. Somos referência estadual em nefrologia, neurocirurgia, oncologia, ortopedia, 
pediatria e tratamentos de fissuras labiopalatais. Também somos hospital de ensino, credenciado pelos Ministérios da Saúde e da  
Educação. A cada ano, recebemos mais de 4 mil alunos em formação na área de saúde. Essa trajetória de sucesso foi construída com 
muito trabalho e dedicação, numa realidade desafiadora, como disse bem o deputado Dinis Pinheiro.

A maioria das instituições filantrópicas deste país está passando por momentos muito difíceis, e o Hospital da Baleia, para dizer-lhes 
a verdade, tem de se reinventar a cada dia para garantir sua sustentabilidade. Num momento de homenagem pelos 70 anos da nossa  
atuação, não podemos deixar de frisar que as causas da saúde são complexas, urgentes e merecem um olhar atento e ações eficazes por 
parte de toda a sociedade, além de mais recursos, é claro, como disse o deputado Dinis Pinheiro. O governo federal investe menos de  
6% de seu orçamento em saúde. Valores per capita muito aquém dos investidos por países como Costa Rica, Venezuela e Colômbia 
são investidos num país que tem a grandiosidade do Brasil. Então, tudo isso precisa ser revisto. Por isso, destacamos a importância  
dos representantes públicos que aqui estão na luta pelas causas da saúde e digo-lhes que necessitamos do apoio e da intervenção desta  
Casa para manter e melhorar nossos atendimentos. A Assembleia Legislativa foi e sempre será parceira do Hospital da Baleia. Temos  
aqui representantes que nos ajudam – o querido deputado João Leite representa todos eles –, e lhes digo que precisamos desta Casa  
para fortalecer a aliança com nossos governantes, sempre com o intuito de beneficiar a população que é tão carente e tão necessitada  
dos tratamentos de alta complexidade como os que oferecemos.

Para cumprir uma pauta de tempo, encerro reafirmando que o maior ativo de nossa instituição é a credibilidade, que se deve  
principalmente  à  experiência  acumulada  ao  longo  de  70  anos;  à  dedicação  integral  de  nossos  profissionais,  a  quem agradeço  
novamente; à qualidade dos nossos serviços; e à eficácia, à austeridade e à transparência de nossa gestão, cada vez mais inovadora e  
sempre focada em resultados e na perenidade da instituição. E tudo isso sem perder o nosso maior valor e a nossa essência, que é a  
filantropia.

Sabemos que ainda há muito a ser feito, mas este é um momento de comemorarmos, de celebrarmos as conquistas já alcançadas e  
de olharmos adiante para consolidarmos a história de sucesso do Hospital da Baleia. Mais uma vez, em nome de todos que atuam 
conosco, agradeço à Assembleia esse reconhecimento da nossa atuação solidária e competente. O Hospital da Baleia, reafirmo aqui, é  
uma casa a serviço da saúde e da vida. Muito obrigada.
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Palavras do Deputado João Leite
Exmo. Sr. deputado Ivair Nogueira, 1º vice-presidente da Assembleia Legislativa de Minas Gerais; caríssima Sra. Tereza da Gama 

Guimarães  Paes,  diretora-presidente  da  Fundação  Benjamin  Guimarães  –  Hospital  da  Baleia;  Felipe  Caram,  subsecretário  de  
Vigilância e Proteção à Saúde, representando nosso caríssimo secretário José Geraldo Prado; Exma. Sra. Valma Leite da Cunha,  
promotora de Justiça; caríssimo amigo Roberto Fagundes, presidente da Associação Comercial de Minas Gerais – ACMinas; senhoras  
e senhores, boa noite.

Queria saudar todos os que compõem a Fundação Benjamim Guimarães, todos do Hospital da Baleia aqui presentes: os corpos  
médico e administrativo, os conselheiros e também as voluntárias e os voluntários, que, como sabemos, têm um papel fundamental  
para o hospital cumprir missão tão importante na história de Minas Gerais e do Brasil. Lembro-me aqui de tantos que se esforçam, em  
nosso Estado, a fim de dar condições para o Hospital da Baleia continuar sendo essa porta aberta permanentemente para o cidadão de 
Minas Gerais em seus momentos mais difíceis.

A TV Assembleia é transmitida para mais de 300 municípios do Estado e, neste momento, caríssimo Damião, devemos pensar em  
uma pessoa  lá  do  interior  que  já  foi  atendida  nesse  hospital.  Assim,  de  alguma  forma,  neste  momento,  o  nosso  Estado  está  
homenageando o hospital também de longe.

Queria dar uma palavra muito breve de apoio total e, especialmente, dirigi-la à promotora das fundações, Dra. Valma. O Brasil 
convive, neste momento, com uma grande contradição. Imaginem se os que estão à frente do governo da União, dos estados e dos 
municípios tiverem de dar conta de tudo, por não haver espaço para a filantropia, para a participação das associações e das entidades.  
A Dra. Valma tem o papel fundamental de proteger fundações como essa, com uma história de 70 anos; além de preservar vidas,  
atender e abrir uma porta permanente para os carentes e necessitados que buscam atendimento médico, no momento mais difícil de 
sua vida, ela precisa proteger uma instituição que tem, sem dúvida, a maior reserva ambiental, florestal, dentro de Belo Horizonte.  
Estamos falando de uma fundação totalmente comprometida com a população de Minas Gerais, com a população de Belo Horizonte.

Creio que esse é o momento de o Ministério Público, a Assembleia Legislativa e a Câmara dos Deputados protegerem as nossas  
fundações. Imaginem se um governo que pegou 98% do Fundo Nacional de Assistência Social e colocou no Bolsa Família dará conta  
de exterminar fundações como a Fundação Benjamin Guimarães. Creio, Dra. Valma, que é o momento de esse aguerrido Ministério  
Público, que tanto respeitamos e que acompanha a vida de Minas Gerais, proteger as fundações desse ataque permanente que vêm 
sofrendo. Existe uma grande dificuldade de se conseguir o título de filantropia. Estamos acompanhando a perseguição, o fechamento 
de Apaes no Brasil. Chegou o momento de os promotores e procuradores de Justiça protegerem nossas fundações. Chegou o momento 
de todos nós, especialmente este Poder Legislativo, trabalharmos nesse sentido.

Vivemos um momento em que, por meio de uma medida provisória, o governo federal tenta implantar uma nova Câmara dos  
Deputados, um novo Poder Legislativo que decidirá longe dos plenários, onde estão os representantes escolhidos pela população. Eles 
querem decidir, em conselhos, o que acontecerá com a vida dos brasileiros. Temos, portanto, que reagir.

Os  70  anos  de  uma  fundação  parecem-me,  Damião,  Manuel,  o  exemplo  mais  forte  para  mostrarmos  como  se  faz.  Quero 
homenagear  a  Fundação  Benjamim  Guimarães  –  Hospital  da  Baleia  pela  contribuição;  e  quero  homenagear  todos  os  que  o 
administram dando sua vida e, em alguns momentos, seus bens para atender aos mais carentes, enquanto um governo insensível acha  
que dará conta de administrar à moda da cortina de ferro. E não dará conta da saúde, da educação, da segurança pública, do Estado.

A Fundação Benjamim Guimarães, o Hospital da Baleia, seus administradores e seus fundadores merecem todo o reconhecimento  
do Poder Legislativo de Minas Gerais, da Assembleia Legislativa. Parabéns!

Palavras do Presidente
Exma. Sra. Tereza da Gama Guimarães Paes, diretora-presidente da Fundação Benjamin Guimarães – Hospital da Baleia; Exmo.  

Felipe Caram, subsecretário de Vigilância e Proteção à Saúde, representando nosso caríssimo secretário José Geraldo Prado; Exma.  
Sra. Valma Leite da Cunha, promotora de Justiça; Sr. Roberto Fagundes, presidente da Associação Comercial de Minas Gerais; meu 
amigo deputado João Leite; coube a mim representar aqui o deputado Dinis Pinheiro, autor do requerimento que deu origem a esta 
justa homenagem. Digo que os 70 anos do Hospital da Baleia que comemoramos nesta noite consistem numa história que, aliando  
tradição e modernidade, resultou numa das maiores referências na promoção da saúde em Minas Gerais. Um hospital geral com 22  
especialidades e com 85% de seus atendimentos dedicados ao Sistema Único de Saúde, recorrendo ao trabalho de mais de 300  
médicos e 70 residentes anuais em seu hospital de ensino, é fruto de uma ideia do industrial mineiro Benjamin Guimarães, despertada  
pelas necessidades da população carente, especialmente das crianças.

A personalidade que criou a instituição, que logo atingiria renome nacional, também emprestou seu nome ao vapor que navega no 
Rio São Francisco. Dotado de uma alma sábia e generosa, tinha uma enorme capacidade de trabalho, que o levou de simples caixeiro  
a empresário de indústrias têxteis e banqueiro. Onde instalava um ramo de suas atividades, fundava uma instituição de proteção aos 
necessitados. Construiu as santas casas de Pitangui, Oliveira e Barbacena, mas sua grande obra foi o Hospital da Baleia, inaugurado  
em 1944.

Integrando a cruzada mineira contra a tuberculose, foi instalado na antiga Fazenda da Baleia, doada pelo então governador Benedito 
Valadares,  localizada numa importante área de nascentes e matas, que proporcionava aos pacientes o contato com o ar puro e a 
natureza para o restabelecimento de suas condições de saúde. Benjamin Guimarães financiou a construção, voltada para crianças  
filhas de pais tuberculosos. Atendendo jovens portadores de problemas locomotores, sequelas da própria tuberculose, da poliomelite e  
outras doenças neurológicas, o conjunto de hospitais foi se especializando no tratamento ortopédico e cirúrgico, vindo também a 
atender adultos.

Com o trabalho de primeira ordem desenvolvido pela equipe do médico José Henrique da Matta Machado, passou a ser bastante  
requisitado na área da ortopedia, tornando-se o primeiro hospital em Minas Gerais a oferecer residência médica nessa especialidade.

A fundação que leva o nome de Benjamin Guimarães foi dirigida por mais de duas décadas pelo Dr. Baeta Vianna, que convidou as  
Irmãs Franciscanas Missionárias de Maria para que atuassem nas funções assistencial e educativa. Oferecendo hoje procedimentos de 
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alta complexidade, com uma equipe reconhecida por sua capacidade e com uma gestão que valoriza a humanização da saúde, o 
Hospital da Baleia é reconhecido e admirado por toda a população de Belo Horizonte. Esta homenagem celebra, portanto, a notável  
trajetória de uma instituição que goza de enorme credibilidade e respeito. A Assembleia de Minas, por tudo isso, comemora com  
imenso  orgulho,  junto  à  Dra.  Tereza  da  Gama Guimarães  Paes,  sua  atual  diretora,  as  sete  décadas  de  sucesso  desse  brilhante  
empreendimento. Parabéns. Muito obrigado.

Apresentação Musical
O locutor – Convidamos os presentes a ouvir mais uma apresentação do saxofonista Fabiano Melo, que interpretará as canções 

Besame mucho, de Consuelo Velásquez, um pot-pourri de Asa branca e Vida de viajante, de Luiz Gonzaga, e Aquarela do Brasil, de 
Ary Barroso.

– Procede-se à apresentação musical.
O presidente – Parabéns.

Encerramento
O presidente – A presidência manifesta a todos os agradecimentos pela honrosa presença e, cumprido o objetivo da convocação, 

encerra a reunião, convocando as deputadas e os deputados para a ordinária de amanhã, dia 26, às 14 horas, com a seguinte ordem do  
dia: (– A ordem do dia anunciada foi publicada na edição do dia 26/8/2014.). Levanta-se a reunião.

ATA DA 7ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE POLÍTICA AGROPECUÁRIA E AGROINDUSTRIAL NA 
4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 10/7/2014

Às 10h12min, comparecem na Sala das Comissões os deputados Antônio Carlos Arantes, Inácio Franco e Romel Anízio, membros 
da supracitada comissão. Havendo número regimental, o presidente, deputado Antônio Carlos Arantes, declara aberta a reunião e, em 
virtude da aprovação de requerimento do deputado Romel Anízio, dispensa a leitura da ata da reunião anterior, a qual é dada por  
aprovada e é subscrita pelos membros da comissão presentes. A presidência informa que a reunião se destina a apreciar matéria  
constante na pauta e a discutir e a votar proposições da comissão. A seguir, comunica o recebimento de correspondência publicada no  
Diário do Legislativo nas datas mencionadas entre parênteses: ofícios da Sra. Maria Coeli Simões Pires (4), secretária de Estado de 
Casa Civil e de Relações Institucionais (24 e 27/6/2014 e 5/7/2014),  e dos Srs. Flávio Ricardo Campos da Silveira,  gerente de  
Qualidade do Sindicafé-MG (12/6/2014), deputado federal Bernardo Santana de Vasconcellos (14/6/2014), deputado federal Júlio 
Delgado (4/7/2014), André Merlo, secretário de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento (4/7/2014). O presidente acusa o 
recebimento das seguintes proposições, das quais designou como relatores os deputados mencionados entre parênteses: Projetos de  
Lei nºs 4.748/2013, 5.207 e 5.270/2014 (deputado Inácio Franco); 4.755/2013, 5.220 e 5.271/2014 (deputado Fabiano Tolentino),  
todos em turno único; 2.955/2012 e 4.922/2014, no 1º turno (deputado Romel Anízio). Passa-se à 1ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia),  
que compreende a discussão e a votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário. O presidente retira de pauta 
o Projeto de Lei nº 2.955/2012, por não cumprir os pressupostos regimentais. Após discussão e votação, é aprovado o parecer pela  
aprovação,  no 1º  turno,  do Projeto de  Lei  4.165/2013 (relator:  deputado Romel  Anízio)  com a Emenda nº  1,  da  Comissão  de  
Constituição e Justiça. Passa-se à 2ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de proposições que 
dispensam a apreciação do Plenário. Após discussão e votação nominal, são aprovados, em turno único, cada um por sua vez, os  
Projetos de Lei nºs 4.780/2013 e 5.177/2014 (relator: deputado Romel Anízio) com a Emenda nº 1, da Comissão de Constituição e 
Justiça, votada em separado. Votam "sim" os deputados Antônio Carlos Arantes, Inácio Franco e Romel Anízio. Após discussão e  
votação nominal, são aprovados, em turno único, cada um por sua vez, os Projetos de Lei nºs 5.106, 5.129 e 5.189/2014 (relator:  
deputado Romel Anízio), que receberam parecer por sua aprovação. Votam "sim" os deputados Antônio Carlos Arantes, Inácio Franco 
e Romel Anízio. Submetido a votação, é aprovado o Requerimento nº 7.760/2014. Submetidos a discussão e votação, cada um por sua 
vez, são aprovados os Pareceres de Redação Final dos Projetos de Lei nºs 4.668/2013, 4.842, 4.847, 4.848, 4.869, 4.895, 4.930, 5.004 
e 5.008/2014. Passa-se à 3ª Fase da 2ª Parte (Ordem do Dia), que compreende a discussão e a votação de proposições da comissão. 
Submetidos a votação, cada um por sua vez, são aprovados os seguintes requerimentos:

nº 10.441/2014, do deputado Sávio Souza Cruz, em que solicita seja realizada reunião com convidados da Comissão de Política  
Agropecuária e Agroindustrial para debater a comercialização generalizada de sementes com padrão de qualidade abaixo do permitido 
pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento.

nº 10.442/2014, dos deputados Antônio Carlos Arantes, Inácio Franco e Romel Anízio, em que solicitam seja encaminhado à Sra.  
Cleide Edvirges Santos Laia voto de congratulações por sua nomeação para o cargo de secretária de Produção e Agroenergia, do  
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, desejando-lhe sucesso na condução dessa Secretaria.

nº 10.443/2014, do deputado Rogério Correia,  em que solicita  seja realizada reunião da Comissão de Política Agropecuária e  
Agroindustrial para debater, em audiência pública, a implementação do Cadastro Ambiental Rural - CAR - no Estado.

nº 10.444/2014, do deputado Rogério Correia, em que solicita seja realizada reunião para debater, em audiência pública, e dar 
encaminhamentos à efetiva implementação da Lei nº 13.965, de 27/7/2001, que cria o Programa Mineiro de Incentivo ao Cultivo, à  
Extração, ao Consumo, à Comercialização e à Transformação do Pequi e demais frutos e produtos nativos do cerrado – Pró-Pequi,  
regulamentada pelo Decreto n° 42.646, de 5/6/2002.

nº 10.445/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes, em que solicita seja realizada visita ao Ministro de Minas e Energia para 
debater as medidas e ações relacionadas à gestão dos recursos hídricos na Represa de Furnas e ao rebaixamento das águas da Represa  
do Peixoto, localizada no Rio Grande, tendo em vista os grandes impactos econômicos, sociais e ambientais que tais medidas poderão  
ocasionar nas regiões,  com reflexos na agricultura,  no turismo, no abastecimento público de água, na produção de pescados,  na 
atividade pesqueira e na economia local.
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nº 10.446/2014, dos deputados Antônio Carlos Arantes, Inácio Franco e Romel Anízio, em que solicitam seja realizada reunião m 
Agropecuária e m para debater, em audiência pública, no Município de Campo Florido, a situação do setor sucroenergético do Estado  
durante a 6ª Canacampo Tech Show .

nº 10.447/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes em que solicita seja encaminhado à Copasa pedido de informações para  
esclarecer  os  motivos do atraso  na execução das  obras  de implantação da  Estação  de Tratamento  de Esgotos  do Município de  
Delfinópolis.

nº 10.448/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes em que solicita seja encaminhado ao Ministro da Integração Nacional pedido 
de providências solicitando a adoção de medidas concretas de revitalização do Rio São Francisco para promover a recuperação de  
suas nascentes, a proteção das matas ciliares e sua despoluição, tendo em vista sua situação extremamente preocupante em termos de 
qualidade e quantidade de águas, de trechos assoreados, das precárias condições de suas matas ciliares e outros problemas constatados  
nesse curso d'água no Estado.

nº 10.449/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes em que solicita seja encaminhado ao Plenário pedido para que o Projeto de Lei 
nº 2.686/2011, que cria o cadastro estadual dos consumidores de produtos agrotóxicos no Estado e dá outras  providências,  seja 
distribuído à Comissão de Política Agropecuária e Agroindustrial para emitir parecer quanto ao mérito, no 1º turno.

nº 10.454/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes em que solicita seja encaminhado ao secretário de Defesa Social pedido de 
providências  para  que  seja  realizado reforço  de  efetivo pessoal  e  estrutura  operacional  de defesa  social,  no  Município  de  Boa 
Esperança e região, tendo em vista aos inúmeros casos de violência, furtos e roubos ocorridos, em especial, na zona rural desses  
municípios.

nº 10.455/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes, em que solicita seja encaminhado ao secretário de Estado de Defesa Social 
pedido de providências para que seja criada uma força-tarefa para aprofundar investigações, apurar e coibir a violência no campo,  
especialmente em relação aos casos que constam em boletins de ocorrência da Polícia Militar lavrados nos Municípios de Curvelo,  
Felixlândia, Corinto, Josenópolis, João Pinheiro, Buritizeiro, Paracatu, Jequitaí, Claro das Poções, Lassance, Bocaiuva, Brasilândia de 
Minas,  Várzea da Palma, Augusto de Lima, Três Marias,  Olhos D'Água, Taiobeiras,  São Gonçalo do Abaeté,  Diamantina e São 
Gonçalo do Rio Abaixo.

nº 10.521/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes, em que solicita seja encaminhado ao secretário de Estado de Defesa Social 
pedido de providências para que seja realizado esforço de elevação da segurança na área rural dos Municípios de Claro dos Poções e 
Jequitibá, em face do clima de insegurança relatado por moradores locais.

nº 10.523/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes, em que solicita seja encaminhada ao comandante-geral da PMMG as notas  
taquigráficas da reunião da Comissão de Política Agropecuária e Agroindustrial, realizada em 11/6/2014, que teve por finalidade  
retomar o debate sobre segurança no meio rural com o crescente aumento de furtos e roubos nas fazendas no Estado, acompanhadas  
dos documentos entregues pelos participantes.

nº  10.524/2014,  do  deputado  Antônio  Carlos  Arantes,  em que  solicita  seja  encaminhado  ao  chefe  da  Polícia  Civil  as  notas 
taquigráficas da reunião da Comissão de Política Agropecuária e Agroindustrial, realizada em 11/6/2014, que teve por finalidade  
retomar o debate sobre segurança no meio rural com o crescente aumento de furtos e roubos nas fazendas no Estado.

São recebidos pela presidência, para posterior apreciação, os seguintes requerimentos:
nº 10.450/2014, do deputado Luiz Humberto Carneiro, em que solicita seja encaminhado à Advocacia-Geral do Estado pedido de  

informações sobre o Processo nº 0528696-89.2014.8.13.0024, que busca qualificar o Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros - 
AVCB - como pré-requisito para a formalização de procedimento de licença de operação, de licença de operação corretiva e de  
autorização ambiental de funcionamento - AAF -, movido pelo Ministério Público de Minas Gerais, bem como pedido de informações  
sobre as providências tomadas pelo referido Ministério para a manutenção da suspensão dessa liminar.

nº  10.451/2014,  do  deputado  Antonio  Lerin,  em que  solicita  seja  realizada  reunião  da  Comissão  de  Política  Agropecuária  e 
Agroindustrial para debater, em audiência pública, no Município de Uberlândia, a situação provocada pela suposta quebra de contrato 
entre a Empresa JBS e os avicultores da região.

Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, convoca os membros da comissão para a próxima 
reunião ordinária, determina a lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 14 de agosto de 2014.
Antônio Carlos Arantes, presidente - Antonio Lerin - Tony Carlos.

ATA DA 35ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, EM 19/8/2014

Às 17h15min, comparece no auditório da Associação Comercial e Empresarial de Itabirito o deputado Durval Ângelo. Havendo 
número regimental, o presidente, deputado Durval Ângelo declara aberta a reunião, dispensa a leitura da ata da reunião anterior a qual  
é dada por aprovada e a subscreve. A presidência informa que a reunião se destina a conhecer os trabalhos de ressocialização dos 
recuperandos da Associação de Proteção e Assistência aos Condenados - Apac - em Itabirito e ouvir demandas do sistema prisional da  
região. A presidência interrompe os trabalhos ordinários da reunião para ouvir a Sra. Maria Aparecida Ribeiro Hudson, presidente da  
Apac em Itabirito; e os Srs. Antônio Francisco Gonçalves, juiz diretor do Foro da Comarca de Itabirito; Umberto de Almeida Bizzo,  
promotor  de  justiça  da  2ª  Promotoria  de  Justiça  da  Comarca  de  Itabirito;  Wagner  Washington  Silva,  advogado  do  Núcleo  de  
Assistência Judiciária e Valdeci Antônio Ferreira, diretor executivo da Fraternidade Brasileira de Assistência aos Condenados – FBAC 
-, que são convidados a tomar assento à mesa. O presidente, autor do requerimento que deu origem ao debate, tece suas considerações  
iniciais e solicita que a equipe de jornalismo da Assembleia Legislativa registre imagens das obras da Associação de Proteção e 
Assistência aos Condenados, em construção no Distrito de Marzagão, em Itabirito. Logo após, passa a palavra aos convidados, para 
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que façam suas exposições. Abertos os debates, segue-se ampla discussão, conforme consta nas notas taquigráficas. A presidência  
retoma os trabalhos ordinários da reunião. Cumprida a finalidade da reunião, a presidência agradece a presença de todos, determina a 
lavratura da ata e encerra os trabalhos.

Sala das Comissões, 25 de agosto de 2014.
Durval Ângelo, presidente.

ORDENS DO DIA

ORDEM DO DIA DA 61ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, 
EM 27/8/2014

1ª Parte
1ª Fase (Expediente)

(das 14 horas às 14h15min)
Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. Leitura da correspondência.

2ª Fase (Grande Expediente)
(das 14h15min às 15h15min)

Apresentação de proposições e oradores inscritos.
2ª Parte (Ordem do Dia)

1ª Fase
(das 15h15min às 16h15min)

Comunicações da presidência. Apreciação de pareceres e requerimentos.
2ª Fase

(das 16h15min às 18 horas)
Prosseguimento  da  discussão,  em turno  único,  do  Veto  Parcial  à  Proposição  de  Lei  Complementar  nº  142,  que  altera  a  Lei  

Complementar n° 59, de 18 de janeiro de 2001, e dá outras providências. (Faixa constitucional.) Esgotado o prazo constitucional sem  
emissão de parecer. Designado como relator em Plenário, o deputado Rômulo Viegas opina pela manutenção do veto.

Discussão, em turno único, do Veto Parcial à Proposição de Lei Complementar nº 143, que altera a Lei Complementar nº 34, de 12  
de setembro de 1994. (Faixa constitucional.) Esgotado o prazo constitucional sem emissão de parecer.

Discussão, em turno único, do Veto Parcial à Proposição de Lei nº 22.289, que fixa o percentual da revisão anual dos vencimentos e  
proventos dos servidores do Tribunal de Contas referente a 2013. (Faixa constitucional.) Esgotado o prazo constitucional sem emissão 
de parecer.

Votação, em 2º turno, da Proposta de Emenda à Constituição nº 47/2013, dos deputados Jayro Lessa e Sargento Rodrigues e outros,  
que altera o inciso II do § 3º do art. 53 da Constituição do Estado. A Comissão Especial opina pela aprovação da proposta na forma do 
vencido em 1º turno.

Votação, em 1º turno, da Proposta de Emenda à Constituição nº 57/2013, do deputado Anselmo José Domingos e outros, que 
acrescenta  inciso  ao  art.  64  da  Constituição  do  Estado.  A Comissão  Especial  opina  pela  aprovação  da  proposta  na  forma  do 
Substitutivo nº 1, que apresenta.

Votação, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 5.272/2014, do governador do Estado, que altera a Lei nº 15.910, de 21 de dezembro de 
2005.  A Comissão de Justiça concluiu pela  constitucionalidade  do projeto.  A Comissão  de  Fiscalização  Financeira opinou pela  
aprovação do projeto. Emendado em Plenário, voltou o projeto à Comissão de Fiscalização Financeira, que opina pela rejeição do  
Substitutivo nº 1.

Discussão,  em  turno  único,  do  Projeto  de  Lei  nº  5.327/2014,  do  governador  do  Estado,  que  autoriza  a  abertura  de  crédito 
suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado em favor do Tribunal de Justiça e do Fundo Especial do Poder Judiciário.

Discussão,  em  turno  único,  do  Projeto  de  Lei  nº  5.348/2014,  do  governador  do  Estado,  que  autoriza  a  abertura  de  crédito 
suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado em favor da Assembleia Legislativa. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela  
aprovação do projeto.

Discussão, em 2º turno, do Projeto de Lei nº 427/2011, do deputado Sargento Rodrigues, que dispõe sobre a fiscalização da venda  
de ingressos para eventos artísticos, culturais e desportivos por cambista no Estado. A Comissão de Defesa do Consumidor opina pela  
aprovação do projeto na forma do vencido em 1º turno, com a Emenda nº 1, que apresenta.

Discussão, em 2º turno, do Projeto de Lei nº 873/2011, do deputado Inácio Franco, que dispõe sobre a inclusão, nas licitações e 
contratos  públicos  do  Estado,  de  considerações  ambientais  a  serem observadas  por  órgãos  da  administração  direta,  autarquias,  
inclusive as de regime especial, fundações públicas, fundos especiais não personificados, pelo seu gestor, sociedades de economia 
mista,  empresas  públicas  e demais entidades de direito privado, controladas direta  ou indiretamente pelo Estado,  prestadoras de 
serviço público e dá outras providências. A Comissão de Administração Pública opina pela aprovação do projeto na forma do vencido  
em 1º turno.

Discussão, em 2º turno, do Projeto de Lei nº 2.710/2011, do deputado Doutor Wilson Batista, que institui, no âmbito dos hospitais  
da rede pública de saúde do Estado, o Programa de Cirurgia Plástica Reconstrutiva da Mama. A Comissão de Saúde opina pela  
aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 1, que apresenta, ao vencido em 1º turno.

Discussão, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 3.078/2012, do governador do Estado, que dispõe sobre a gestão unificada da função 
pública de interesse comum de uso do solo metropolitano no Estado e dá outras providências. A Comissão de Justiça conclui pela  
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constitucionalidade  do  projeto  na  forma  do  Substitutivo  nº  1,  que  apresenta.  A Comissão  de  Assuntos  Municipais  opina  pela  
aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 2, que apresenta. A Comissão de Fiscalização Financeira opina pela aprovação do  
projeto na forma do Substitutivo nº 2, da Comissão de Assuntos Municipais, com a Emenda nº 1, que apresenta.

Discussão, em 1º turno, do Projeto de Lei nº 4.672/2013, do Tribunal de Contas, que altera a Lei nº 19.572, de 2011. A Comissão de 
Justiça conclui  pela constitucionalidade do projeto na forma do Substitutivo nº 1,  que apresenta.  A Comissão de Administração 
Pública  opina  pela  aprovação  do  projeto  na  forma do  Substitutivo  nº  1,  da  Comissão  de  Justiça.  A Comissão  de  Fiscalização  
Financeira opina pela aprovação do projeto na forma do Substitutivo nº 2, que apresenta, e pela rejeição do Substitutivo nº 1, da 
Comissão de Justiça.

Discussão e votação de pareceres de redação final.

ORDEM DO DIA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS NA 4ª SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9 HORAS DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Finalidade: debater as perseguições contra os sindicatos no período da ditadura, considerando-se como desdobramento do ciclo de  

debates Resistir Sempre - Ditadura Nunca Mais. 50 anos do Golpe de 64.
Discussão e votação de pareceres de redação final.
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SAÚDE NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 9H30MIN DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE PREVENÇÃO E COMBATE AO USO DE CRACK 
E OUTRAS DROGAS NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10 

HORAS DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projeto de Lei nº 3.705/2013, do deputado Cabo Júlio.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projeto de Lei nº 5.296/2014, do deputado Fabiano Tolentino.
Discussão e votação de pareceres de redação final.
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CULTURA NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 10H30MIN DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 2º turno: Projeto de Lei nº 4.033/2013, do deputado Cabo Júlio.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em  turno  único:  Projetos  de  Lei  nºs  5.112/2014,  do  deputado  Ulysses  Gomes;  5.114/2014,  do  deputado  Marques  Abreu;  

5.254/2014, do deputado Fred Costa; 5.259/2014, do deputado Dilzon Melo; Requerimentos nºs 8.544/2014, do deputado Duarte  
Bechir;  8.570/2014,  do  deputado  Celinho  do  Sinttrocel;  8.608/2014,  da  deputada  Luzia  Ferreira;  8.622/2014,  da  Comissão  de  
Participação Popular.

Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E 
ORÇAMENTÁRIA NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14 HORAS 

DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relatores.
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2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Mensagem nº 396/2013, do governador do Estado.
No 2º turno: Projeto de Lei nº 5.272/2014, do governador do Estado.
No 1º turno: Projetos de Lei nºs 992/2011, do deputado Dinis Pinheiro; 4.690/2013, do deputado Paulo Lamac; 5.323 e 5.325/2014, 

do governador do Estado.
Discussão e votação de pareceres de redação final.
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE REDAÇÃO NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres de redação final
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO TRABALHO, DA PREVIDÊNCIA E DA AÇÃO 
SOCIAL NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 14H30MIN DO DIA 

27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres de redação final.
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE POLÍTICA AGROPECUÁRIA E 
AGROINDUSTRIAL NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 15 

HORAS DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projeto de Lei nº 2.955/2012, do deputado Antônio Carlos Arantes.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projetos de Lei nºs 4.748 e 4.755/2013 e 5.270 e 5271/2014, do deputado Paulo Guedes; 5.207 e 5.208/2014, do  

deputado Antônio Carlos; e 5.220/2014, do deputado Tadeu Martins Leite.
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR E DO 
CONTRIBUINTE NA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 15H30MIN 

DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
No 1º turno: Projetos de Lei nºs 4.625/2013, do deputado Fabiano Tolentino; e 4.862/2014, do deputado Leonardo Moreira.
Discussão e votação de pareceres de redação final.
Discussão e votação de proposições da comissão.

ORDEM DO DIA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA NA 4ª 
SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 17ª LEGISLATURA, A REALIZAR-SE ÀS 16 HORAS DO DIA 27/8/2014

1ª Parte (Expediente)
Leitura e aprovação da ata. Leitura da correspondência e da matéria recebida. Designação de relator.

2ª Parte (Ordem do Dia)
Discussão e votação de pareceres sobre proposições sujeitas à apreciação do Plenário da Assembleia:
Em turno único: Projeto de Lei nº 5.096/2014, do deputado Fred Costa.
No 1º turno: Projeto de Lei nº 3.923/2013, do deputado Fred Costa.
Discussão e votação de proposições que dispensam a apreciação do Plenário da Assembleia:
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Em turno único: Projetos de Lei nºs 4.006/2013, do deputado Antonio Lerin; e 5.226/2014, do deputado Duarte Bechir.
Requerimento nº 8.539/2014, da Comissão de Participação Popular.
Discussão e votação de proposições da comissão.

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reuniões Extraordinárias da Assembleia Legislativa
O presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe confere o art.  82, XVII,  do 

Regimento Interno, convoca reuniões extraordinárias da Assembleia para as 9 e as 20 horas do dia 27 de agosto de 2014, destinadas,  
na 1ª Parte, à leitura e aprovação da ata da reunião anterior; na 2ª Parte, 1ª Fase, à apreciação de pareceres e requerimentos; e, na 2ª  
Fase, à apreciação dos vetos às Proposições de Lei Complementar nºs 142, que altera a Lei Complementar n° 59, de 18 de janeiro de 
2001, e dá outras providências; e 143, que altera a Lei Complementar nº 34, de 12 de setembro de 1994; e à Proposição de Lei nº  
22.289, que fixa o percentual da revisão anual dos vencimentos e proventos dos servidores do Tribunal de Contas referente a 2013;  
das Propostas de Emenda à Constituição nºs 47/2013, dos deputados Jayro Lessa e Sargento Rodrigues e outros, que altera o inciso II  
do § 3º do art. 53 da Constituição do Estado; e 57/2013, do deputado Anselmo José Domingos e outros, que acrescenta inciso ao art.  
64 da Constituição do Estado; e dos Projetos de Lei nºs 427/2011, do deputado Sargento Rodrigues, que dispõe sobre a fiscalização da 
venda de ingressos para eventos artísticos, culturais e desportivos por cambista no Estado; 873/2011, do deputado Inácio Franco, que 
dispõe sobre a inclusão, nas licitações e contratos públicos do Estado, de considerações ambientais a serem observadas por órgãos da  
administração direta, autarquias, inclusive as de regime especial, fundações públicas, fundos especiais não personificados, pelo seu 
gestor, sociedades de economia mista, empresas públicas e demais entidades de direito privado, controladas direta ou indiretamente 
pelo Estado, prestadoras de serviço público e dá outras providências; 2.710/2011, do deputado Doutor Wilson Batista, que institui, no  
âmbito dos hospitais da rede pública de saúde do Estado, o Programa de Cirurgia Plástica Reconstrutiva da Mama; 3.078/2012, do 
governador do Estado, que dispõe sobre a gestão unificada da função pública de interesse comum de uso do solo metropolitano no 
Estado e dá outras providências; 4.672/2013, do Tribunal de Contas, que altera a Lei nº 19.572, de 2011; 5.272/2014, do governador 
do Estado, que altera a Lei nº 15.910, de 21 de dezembro de 2005; 5.327/2014, do governador do Estado, que autoriza a abertura de  
crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado em favor do Tribunal de Justiça e do Fundo Especial do Poder Judiciário; e 
5.348/2014, do governador do Estado, que autoriza a abertura de crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado em favor da  
Assembleia Legislativa; e à discussão e votação de pareceres de redação final.

Palácio da Inconfidência, 26 de agosto de 2014.
Dinis Pinheiro, presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão de Fiscalização Financeira e Orçamentária
Nos termos regimentais, convoco os deputados Jayro Lessa, Adalclever Lopes, João Vítor Xavier, Lafayette de Andrada, Romel  

Anízio e Ulysses Gomes, membros da supracitada comissão, para a reunião a ser realizada em 27/8/2014, às 9h30min, na Sala das  
Comissões, com a finalidade de discutir e votar o Parecer para Turno Único da Mensagem nº 396/2013, do governador do Estado; o  
Parecer para o 2º Turno do Projeto de Lei nº 5.272/2014, do governador do Estado, e os Pareceres para o 1º Turno dos Projetos de Lei 
nºs 992/2011, do deputado Dinis Pinheiro; 4.690/2013, do deputado Paulo Lamac, e 5.323/2014, do governador do Estado; e de 
discutir e votar proposições da comissão.

Sala das Comissões, 26 de agosto de 2014.
Zé Maia, presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão de Redação
Nos termos regimentais, convoco os deputados Luiz Humberto Carneiro, Antonio Lerin, Deiró Marra e Gilberto Abramo, membros  

da supracitada comissão, para a reunião a ser realizada em 27/8/2014, às 9h30min, na Sala das Comissões, com a finalidade de  
discutir e votar pareceres de redação final e de discutir e votar proposições da comissão.

Sala das Comissões, 26 de agosto de 2014.
Doutor Wilson Batista, presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão de Política Agropecuária e Agroindustrial
Nos termos regimentais,  convoco os deputados Fabiano Tolentino, Inácio Franco, Paulo Guedes e Romel Anízio, membros da 

supracitada comissão, para a reunião a ser realizada em 27/8/2014, às 9h30min, na Sala das Comissões, com a finalidade de discutir e  
votar o parecer para o 1º turno sobre emendas apresentadas em Plenário ao Projeto de Lei nº 2.955/2012, do deputado Antônio Carlos 
Arantes; de discutir e votar, em turno único, os Projetos de Lei nºs 4.748 e 4.755/2013, 5.270 e 5.271/2014, do deputado Paulo  
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Guedes; 5.207 e 5.208/2014, do deputado Antônio Carlos Arantes; e 5.220/2014, do deputado Tadeu Martins Leite, e de discutir e  
votar proposições da comissão.

Sala das Comissões, 26 de agosto de 2014.
Antônio Carlos Arantes, presidente.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Reunião Extraordinária da Comissão de Constituição e Justiça
Nos termos regimentais, convoco os deputados Leonídio Bouças, André Quintão, Dalmo Ribeiro Silva, Duilio de Castro, Gustavo 

Perrella e Luiz Henrique, membros da supracitada comissão, para a reunião a ser realizada em 27/8/2014, às 10h30min, na Sala das  
Comissões, com a finalidade de discutir e votar o parecer para turno único do Projeto de Lei nº 5.320/2014, do deputado Paulo  
Lamac; os pareceres para o 1º turno dos Projetos de Lei nºs 3.397/2012, do deputado Anselmo José Domingos, 4.170/2013, do 
deputado Sargento  Rodrigues,  4.589/2013,  do  deputado  Luiz  Henrique,  4.820/2013,  do  deputado Braulio  Braz,  4.859/2014,  do 
deputado Leonardo Moreira, 4.999/2014, do deputado Romel Anízio, 5.014 e 5.016/2014, do deputado Duarte Bechir, 5.291/2014, do 
deputado Leonardo Moreira, 5.308/2014, do deputado Inácio Franco, 5.322/2014, do governador do Estado, 5.330/2014, do deputado 
Celinho do Sinttrocel, 5.332/2014, do deputado Alencar da Silveira Jr., e 5.334/2014, do deputado Dinis Pinheiro; e os pareceres para 
turno único dos Projetos de Lei nºs 711/2011, do deputado Doutor Viana, 4.405/2013, do deputado Gustavo Valadares, 4.991/2014, do 
deputado Dinis Pinheiro,  5.223/2014, do deputado Gil  Pereira,  5.285/2014, do deputado Adelmo Carneiro Leão, 5.305/2014, do 
deputado Neilando Pimenta, 5.306/2014, do deputado Ulysses Gomes, 5.307/2014, do deputado Gustavo Perrella, 5.315 e 5.316/2014, 
do deputado Dalmo Ribeiro Silva, 5.329/2014, do deputado Célio Moreira, 5.335/2014, do deputado Dinis Pinheiro; 5.337/2014, do 
deputado Wander Borges; 5.338/2014, do deputado Paulo Lamac, 5.342 e 5.343/2014, do deputado Dalmo Ribeiro Silva, 5.344/2014, 
do deputado Inácio Franco,  5.356/2014, do deputado Tadeu Martins Leite,  5.362/2014, do deputado João Leite,  5.371, 5.372 e  
5.375/2014, do deputado Ivair Nogueira, 5.377 e 5.380/2014, do deputado Pompílio Canavez, 5.382/2014, do deputado Gustavo 
Valadares, 5.389/2014, do deputado Cabo Júlio, 5.390 e 5.391/2014, do deputado Tenente Lúcio, 5.392 e 5.393/2014, do deputado 
Carlos Pimenta, 5.394/2014, do deputado Gustavo Valadares, 5.395/2014, do deputado Tenente Lúcio, 5.396/2014, do deputado Zé 
Maia, 5.397/2014, do deputado João Vítor Xavier, e 5.398 e 5.399/2014, do deputado Bosco; e de discutir e votar proposições da  
comissão.

Sala das Comissões, 26 de agosto de 2014.
Sebastião Costa, presidente.

TRAMITAÇÃO DE PROPOSIÇÕES

PARECER PARA TURNO ÚNICO DO PROJETO DE LEI Nº 5.327/2014

Comissão de Fiscalização Financeira e Orçamentária
Relatório

Encaminhado a esta Casa por meio da Mensagem nº 677/2014, o projeto de lei em epígrafe, do governador do Estado, autoriza a 
abertura de crédito adicional ao Orçamento Fiscal do Estado em favor do Tribunal de Justiça do Estado de Minas Gerais – TJMG – e  
do Fundo Especial do Poder Judiciário.

Publicado no Diário do Legislativo em 2/7/2014, o projeto foi distribuído a esta comissão para receber parecer, nos termos do art.  
160 da Constituição do Estado e do art. 204 do Regimento Interno.

No prazo de 20 dias estabelecido pelo § 2º do referido art. 204, não foram apresentadas emendas à proposição.
Fundamentação

A proposição em análise tem por objetivo autorizar o Poder Executivo a abrir crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado 
em favor do Tribunal de Justiça do Estado de Minas Gerais – TJMG –, até o valor de R$228.309.097,05, que se destinam a atender 
despesas com pessoal e encargos sociais, até o valor de R$27.309.097,05, e despesas com proventos de inativos civis e pensionistas, 
até o valor de R$201.000.000,00.

A Constituição da República estabelece, em seu art. 167, inciso V, que é vedada a abertura de crédito suplementar ou especial sem 
prévia autorização legislativa e sem indicação dos recursos correspondentes.

A Lei Federal  nº 4.320, de 1964, que estatui normas gerais de direito financeiro,  estabelece que os créditos suplementares se 
destinam ao reforço de dotação orçamentária insuficientemente prevista na lei do orçamento. Dispõe ainda a referida norma, em seu  
art. 42, que os créditos serão autorizados por lei e abertos por decreto. A abertura dos créditos depende da existência de recursos 
disponíveis  para ocorrer  à  despesa e será precedida de exposição justificativa,  podendo ser  utilizados,  entre outros,  os  recursos 
resultantes de anulação parcial ou total de dotações orçamentárias e os provenientes de excesso de arrecadação.

Segundo a Mensagem nº 677/2014, que encaminhou o projeto, os recursos destinam-se a atender a despesas do TJMG nos projetos  
e atividades de sua competência constitucional e legal.

Em consonância com o disposto na referida norma, o projeto em tela especifica, em seu art. 2º, os recursos a serem utilizados para a 
abertura  do  crédito  solicitado,  os  quais  serão  provenientes  do  excesso  de  arrecadação  de  Recursos  Ordinários,  até  o  valor  de 
R$27.309.097,05; do excesso de arrecadação da receita de Contribuição Patronal para o Fundo Financeiro de Previdência – Funfip –,  
do TJMG, até o valor de R$134.670.000,00; e do excesso de arrecadação da receita de Contribuição do Servidor para o Funfip, do  
TJMG, até o valor de R$66.330.000,00.
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A proposição pretende ainda autorizar  a  abertura de crédito suplementar  ao Orçamento Fiscal  do Estado em favor do Fundo  
Especial do Poder Judiciário, até o valor de R$42.000,00, para atender a outras despesas correntes.

Para tanto, serão utilizados recursos provenientes do excesso de arrecadação da receita de recursos diretamente arrecadados da  
Fundação Estadual do Meio Ambiente – Feam –, para atender ao Convênio nº 249/2010. No entanto, no que se refere ao convênio em 
questão,  consta no projeto a  data da assinatura de seu segundo termo aditivo,  que ocorreu em setembro de 2013,  sendo que o  
instrumento jurídico foi originalmente firmado em outubro de 2010. Por essa razão, apresentamos a Emenda nº 1, que objetiva corrigir 
essa impropriedade.

Por fim, o projeto em tela atende aos requisitos legais que disciplinam a matéria, não havendo óbice à sua aprovação por esta Casa.
Conclusão

Em face do exposto, somos pela aprovação do Projeto de Lei nº 5.327/2014 em turno único, com a Emenda nº 1, abaixo redigida.

EMENDA Nº 1

Dê-se ao art. 4º a seguinte redação:
“Art.  4º – Para atender ao disposto no art. 3º, serão utilizados recursos provenientes do excesso de arrecadação da receita de  

recursos diretamente arrecadados da Fundação Estadual do Meio Ambiente, no valor de R$42.000,00 (quarenta e dois mil reais), 
conforme o Convênio nº 249/2010, firmado em 10 de outubro de 2010.”.

Sala das Comissões, 26 de agosto de 2014.
Zé Maia, presidente e relator - Jayro Lessa - Tiago Ulisses - Gustavo Corrêa.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE APLICAÇÃO DE PENALIDADE

CONTRATO Nº 147/2013

Contratada: Millarte Comércio de Material Médico Hospitalar. Objeto: fornecimento de 4 unidades de câmera de vídeo Panasonic, 
16 unidades de cartão de memória da mesma marca e 4 unidades de tripé para as referidas câmeras. Sanção: advertência. Fundamento 
legal: art. 22 da Deliberação da Mesa nº 2.514, de 11/7/2011, e art. 12 da Lei nº 14.167, de 10/1/2002.

RETIFICAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2014

NÚMERO DO PROCESSO NO PORTAL DE COMPRAS: 1011014 99/2014

A Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais torna público, para conhecimento dos interessados, que retificou a numeração 
dos itens do lote 01 do Anexo III, constante no edital do processo acima epigrafado.

Belo Horizonte, 26 de agosto de 2014.
Eduardo Vieira Moreira, diretor-geral.

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2014

NÚMERO DO PROCESSO NO PORTAL DE COMPRAS: 1011014 120/2014

A Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais torna público que fará realizar em 11/9/2014, às 10h30min, pregão eletrônico  
do tipo menor preço, através da internet, tendo por finalidade a aquisição de licenças de softwares.

O edital se encontra à disposição dos interessados nos sites www.compras.mg.gov.br e www.almg.gov.br, bem como na Gerência de 
Compras,  na Rua Martim de Carvalho, 94, 5º andar,  Bairro Santo Agostinho, em Belo Horizonte,  onde poderá ser retirado, das  
8h30min às 17h30min, mediante pagamento da importância de R$0,10 por folha. Caso os interessados prefiram, poderão solicitar  
cópia eletrônica gratuita do edital, desde que portem mídia própria.

Belo Horizonte, 26 de agosto de 2014.
Eduardo Vieira Moreira, diretor-geral.
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AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2014

NÚMERO DO PROCESSO NO PORTAL DE COMPRAS: 1011014 122/2014

A Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais torna público que fará realizar em 15/9/2014, às 10h30min, pregão eletrônico  
do tipo menor preço, através da internet, tendo por finalidade a aquisição de louças para instalações sanitárias.

O edital se encontra à disposição dos interessados nos sites www.compras.mg.gov.br e www.almg.gov.br, bem como na Gerência de 
Compras,  na Rua Martim de Carvalho,  nº  94,  5º  andar,  Bairro Santo Agostinho, Belo Horizonte,  onde poderá ser  retirado,  das  
8h30min às 17h30min, mediante pagamento da importância de R$0,10 por folha. Caso os interessados prefiram, poderão solicitar  
cópia eletrônica gratuita do edital, desde que portem mídia própria.

Belo Horizonte, 26 de agosto de 2014.
Eduardo Vieira Moreira, diretor-geral.
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